

Sommerparty im Garten von Marcel

Männer Mo 3 & Faustball

Auf Einladung der Riegenleiter trafen sich 20 Turnkollegen am 4. Juli um 18 Uhr im Garten von Marcel bei herrlichem Sommerwetter.

Das Apéro, ergänzt durch herrliches Gebäck aus der Küche von Oswald, mundete allen sehr. Schon bald mussten wir unsere Teller mit den herrlichen Salaten füllen, welche von Greta zubereitet wurden.

Nachher konnten wir bei Marcel die Grillwürste fassen. Alles schmeckte den Teilnehmern sehr. Der Abschluss bildete wie üblich ein herrliches Dessert, wiederum von Oswald erstellt und ergänzt durch Kaffee und gebrannten Wassern.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an die Riegenleiter für die Einladung, Greta für die Salate, Marcel für das Grillieren der Würste und Oswald für das Apéro-Gebäck und die herrlichen Torten zum Dessert.

Herzlichen Dank auch an alle Teilnehmer für den gemütlichen Abend.

Rolf Ischi

